

感謝の気持ちを持って

師走。早いもので2023年があと1か月になりました。

2学期は、色々な行事や体験、人との出会いがありました。6年生は、小学校生活の集大成である修学旅行に行ってきました。日光東照宮の歴史や戦場ヶ原・華厳の滝などの自然に触れたこと、ふくべ細工作り体験や日光江戸村での班行動などたくさんの思い出ができたと思います。バスの中やホテルでの食事・部屋など、友だちと一緒に過ごした時間すべてがかけがえのないものになったと思います。友だちと協力し合うこと、時間を守ること、自分たちで考えその場その時に応じた行動をとることなど、小学校6年間で学んだことを発揮する姿は、とても立派でした。

また、ふれあいコンサートやお祭りでは、吹奏楽部やバトン部の演技に大きな拍手をいただきました。今日は、持久走記録会を予定しています。

私たち大人は、どうしても結果を重視してしまいがちです。でも、その結果に至るためにがんばっている姿こそ認め、ほめていくことが、子どもたちの将来の生きる力につながると考えています。

目立たない所で友だちのために行動する姿、毎朝部活動の練習に参加する姿、走るのが苦手でも練習を重ね最後まで走る姿など、一人一人のがんばりを認めていきたいと思います。そして、そのような大人の姿を見て、子どもたちも自分の良さに気づき、友だちの個性や考え方を受け入れる寛容な心が育っていくと思います。

持久走記録会に向けて、たくさんの地域の方々や保護者のボランティアの方々が校庭や学校周りの環境整備にご協力いただきました。子どもたちが安全に、今までの練習の成果を発揮できるのは、色々な人のおかげであることに感謝しています。

流山市立江戸川台小学校 校長 田中 明子

☆江戸小ギャラリー☆

ふれあいコンサート（4年有志・バトン部・吹奏楽部）

陸上部（かけっこ教室）



4年 校外学習

6年 修学旅行

環境整備（PTA・地域ボランティア）



12月



4	月	にこにこ学級1組グループ	14	木	通常日課4時間 個人面談(希望) 6年職業人講話 スクールカウンセラー来校
5	火	にこにこ学級2組グループ ICT 支援員来校	15	金	通常日課4時間 個人面談(希望) 2年しおりの会 ICT 支援員来校 3年ファンケルオンライン授業
6	水	委員会活動 2年しおりの会 にこにこ学級3・4組グループ	18	月	通常日課4時間 個人面談(希望) 1・2年しおりの会スペシャル
7	木	A 日課5時間	19	火	通常日課4時間 個人面談(希望)
8	金	A 日課5時間 スキットメールの日	20	水	給食最終日 2年わんぱくまつり お話玉手箱スペシャル
11	月	A 日課5時間 ICT 支援員来校	21	木	A 日課3時間 ICT 支援員来校
12	火	A 日課5時間 3年歯科指導	22	水	A 日課3時間 終業式
13	水	にこにこ学級予備日 1年しおりの会			

【1月の主な予定】

9日:始業式 A 日課3時間11:00下校 10日:給食開始 1~4年4時間13:30下校 5・6年5時間14:30下校
委員会活動 スキットメールの日 11日:通常日課5時間14:30下校 校内席書会(5・6年) 12日:通常日課5時間
14:30下校 校内席書会(3・4年) 18日:スクールカウンセラー来校 校内書き初め展(~19日) 24日:クラブ活動
25日:新入生保護者説明会 26日:教育相談日

~児童向けセクハラ相談窓口について~

千葉県教育委員会は教職員のわいせつセクハラ問題の根絶に向けて『児童生徒向けわいせつセクハラ相談窓口』を開設しています。下記の「相談窓口への入り方」を御確認いただくとともに、これまでどおり学校に相談することと併せて、御活用ください。

相談窓口への入り方(以下のいずれかの方法で入れます)

- 1 県教育委員会ホームページ「教育委員会のセクハラ相談窓口」ページ内、「児童生徒向けわいせつセクハラ相談窓口(ちば電子申請サービス)へ」をクリックする。
- 2 右QRコードを読み取る。
- 3 下記URLを入力する。



「https://s-kantan.jp/pref-chiba-u/offer/offerList_detail.action?tempSeq=2303」

※学校では、お子さんに関する教育相談を随時受付けております。担任、特別支援コーディネーター(竹之内・前田・植村・小山・真・結城)、管理職等に相談していただくことができます。

※職員室前に、児童向けの相談箱があります。相談箱の中身は生徒指導担当(中村)が確認させていただき、対応しております。ご承知おきください。

~小学校敷地内の樹木の伐採・剪定について~

校庭の桜や銀杏などの木々が、四季を華やかに彩り、心を和ませてくれていました。しかし、高齢化が進行し、倒木や落枝の可能性のある樹木も存在することが分かりました。長年にわたり子どもたちを見守ってきてくれた歴史ある樹木もあるとは存じますが、安全面を考慮し、小学校敷地内の樹木を伐採・剪定していただくことが決定しました。11月も PTA・地域の方々に落ち葉掃きや銀杏拾いの環境整備のご協力をしていただいております。ありがとうございました。

